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PuERTOLLANO PONE EN MARCHA

VISITANTES PRECIOS EN ORIGEN

-. -., -

LAS JORNADAS MEDIEVALES DE

SIGÜENZA ATRAEN A MILES DE

EL SECTOR PORCINO SUFRE UNA
•

LA TERCERA FASE DEL POLÍGONO GRAVE CRISIS POR LOS BAJOS

INDUSTRIAL «LA NAVA»
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PREMIOS
TEMPRANILLOS AL MUNDO

Diecisiete vinos de Castilla-La
Mancha se premiaron en ellll concurso
«Tempranillos al Mundo», organizado
por la Federación Española de
Asociaciones de Enólogos (FEAE) en la
ciudad de Shanghai, aprovechando la
celebración del año de España en China;
certamen en el que han concursado 415
vinos llegados de 8 países de Europa,
América y Oceanía, con el elemento
común de estar elaborados con la
variedad de uva «tempranillo», originaria
de España y que produce vinos de gran
calidad.
Recibieron medallas de Oro: Casa de la
Dehesa, de Bodegas Naranjo: Yugo, de la
Cooperativa Cristo de la Vega de
Socuéllamos; Símbolo Roble, de Bodegas

_Símbolo; Pinuaga Nature 3 meses barrica
de Bodegas y Viñedos Pinuaga; López
Panach Coupage, de Bodegas López
Panach.
Se llevaron medalla de Plata: Torre de
Gazate Cencibe!. de Vinícola de
Tomelloso; Viñas de Riboche Rosado, de
Cooperativa El Remedio; Ovidio, de
Berna I García Chicote; Vega Córcoles. de
Bodegas Lahoz: Terruño Córcoles de
Berna I García Chicote; Símbolo Crianza
de Bodegas Símbolo y Sierra Noble de
Arva Vitis.
«Amaren Rioja» elaborado por bodegas
Luis Cañas S.A" de Villabuena de Alava,
un tinto elaborado con la variedad
tempranillo reserva del 2002 yel
«coupaqe» Ribera de Duero denominado
Carmelo Rodero TSM, elaborado por
bodegas Rodero, de Pedrosa de Duero
(Burgos), fueron las Grandes Medallas
de Oro en el concurso Internacional de
Vinos. que ha organizado la Federación
Española de Asociaciones de Enólogos
(FEAE). Además, se han otorgado un
total de 41 medallas de oro y 83 de plata
en el concurso.
Potenciar la calidad del vino tempranillo
y colaborar en la apertura de nuevos

•
mercados es el objetivo principal de este
concurso itinerante en opinión del
director del concurso Vicente Sánchez
Migallón, toda vez que España ocupa el
tercer lugar en el mundo en cuanto a
producción y exportación de vino y el
primero en cuanto a superficie de
cultivo.

Ernesto Martínez Ataz y Fernando Jerez, durante la firma del convenio de colaboración
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El C pus de Toledo acogerá el 23 y
24 de octubre el Foro UCLMempleo
ABe
TOLEDO. El rector de la
UCLM y presidente del Patro-
nato de la Fundación General,
Ernesto Martínez Ataz, y el
presidente del Consejo de Cá-
maras Oficiales de Comercio e
Industria de Castilla-La Man-
cha, Fernando Jerez, han sus-
crito un convenio de colabora-
ción para impulsar la partici-
pación de las empresas de la re-
gión en el foro UCLMempleo,
que se desarrollará en el Cam-
pus de Toledo los días 23y 24de
octubre.

En las ediciones anteriores,
celebradas en Albacete y Ciu-
dad Real, participaron alrede-
dor de 8.000 estudiantes y 125
empresas e instituciones de
ámbito regional y estatal.
La inserción laboral de sus

titulados es una de las priorida-
des de la UCLM, con el fin últi-
mo de consolidar el tejido em-
presarial de la región. Según
los datos que maneja la institu-
ción, más del 73% de las empre-
sas de Casfllla-La Mancha
cuentan en su plantilla con al
menos un titulado por la

UCLM, valorando en él, ade-
más de su cualificación profe-
sional, la honestidad, la capací-
dad para asumir responsabili-
dades y la capacidad de apren-
dizaje.
El convenio suscrito entre

la Fundación General de la
UCLMy el Consejo Regional de
Cámaras permitirá además, en
futuras ediciones, consolidar
los resultados de UCLMempleo
generando un núcleo básico de
empresas de la región que pue-
dan seleccionar de forma direc-
ta sus futuros profesionales.

,
EXPOSICION
fORO CIVil AS NOVA
La muestra «El Efecto Albacete, una
investigación territorial», auspiciada
por el Foro Civitas Nova. permanecerá
hasta el próximo día 30 de julio en la sala
de exposiciones de la Delegación de la
Junta en Albacete (antigua Fábrica de
Harinas de la ciudad). Puede visitarse en
horario de 10.00 a 13.30y de 1730 a
20.00, de lunes a viernes.
La exposición. que recoge los resultados
del estudio del mismo nombre a lo largo
de 36 paneles explicativos, señala
Albacete como un enclave que, por su
posición geográfica y su dinamismo
interno. está llamado a jugar un
protagonismo decisivo en la nueva
configuración española. La exposición
«El Efecto Albacete» recoge
detalladamente los resultados de una
minuciosa investigación, dirigida por el
sociólogo urbanista y miembro del
Comité de Expertos del Foro Civitas
Nova, Jose Miguellribas, que postula
Albacete y su área metropolitana como
el enclave estratégico con más potencial
de desarrollo económico y de
crecimiento de población en el
cuadrante sureste de la Península
Ibérica, que es, a su vez, determinante en
el futuro de España. Segúnlribas, «la
vocación logística de Albacete es más
que evidente. Ha sido una de las cinco
ciudades que más han crecido en los
últimos 25 años. Y, además, no es un
territorio que plantee dificultades».
El estudio «El Efecto Albacete» ha
contado, además, con la estrecha
colaboración del Instituto de
Arquitectura Avanzada de Cataluña
(laaC), dirigido por el arquitecto Vicente
Guallart, encargado de realizar la edición
y la producción proyectua!. así como de
la Asociación de Jóvenes Empresarios de
Albacete (AJE).
El Foro Civitas Nova ha editado, en
colaboración con el laaC y con la
editorial Actar, el libro «El Efecto
Albacete, una investigación territorial»,
que recoge las conclusiones del estudio.
Esta publicación también podrá ser
adquirida en los distintos espacios que
recorre la exposición «El Efecto
Albacete» y en la nueva Librería de la
página web del Foro Civitas Nova
(www. foroc ivltasnova.orq).

~.'

Manuel Carmona
Presidente de APES

La Asamblea General de la
Asociación de Empresarios de
Siderometalurgia (APES) de
Ciudad Real ha reelegido a Manuel
Carmona como presidente de
dicha organización. Carmona, en
su informe, habló de las gestiones
realizadas para equipar la nave
dedicada al sector c1elmetal en el
Centro de Formación. El
presidente de APES resaltó el
incremento de asociados, cuentan
con alrededor de 700 empresas,
distribuidas entre las cinco
actividades que integran la
Asociación: Comercio del metal,
Instaladores eléctricos,
Calefacción, climatización, gas,
fontanería y afines, Talleres y
Reparación de electrodomésticos.
Asimismo habló de la apuesta por
la calidad, con la puesta en
marcha de diferentes acciones, A
través de esta iniciativa, que se
lleva realizando en sus distintas
fases hace más de tres años

NOMBRES PROPIOS
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Los alumnos Fernando Royo y José Tirado, junto a la profesora Teresa Olivares
ABe

f. Royo y J. Tirado
Universitarios

Los alumnos del Campus de
Albacete Fernando Royo y José
Tirado han obtenido el primer y
segundo premio,
respectivamente, de la I Edición
de los galardones organizados por
Sun Microsysterns. Ambos
trabajos de investigación han
estado dirigidos por la profesora
del Departamento de Sistemas
Informáticos Teresa Olivares
Montes y se han enfocado en un
uso más eficiente de la energía a
través de protocolos de
comunicación. El trabajo de
Fernando Royo, que ha obtenido el
primer premio, lleva por título
«B-MAC para nodos rnica?».
mientras que la investigación de
José Tirado y que ha conseguido el
segundo galardón ha sido sobre
«S-MAC en Redes de Sensores».
Ambos trabajos tuvieron que ser
probados y corroborados en el
laboratorio de Sun Microsystems
para garantizar su viabilidad.
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EVANGELlNA ARANDA GREGORIO MARTíN-ZARCO
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Lavicerrectora del Campus de Toledo, Evangelina
Aranda, ha dirigido un estudio sobre la calidad de los
comercios en Castilla-La Mancha, Se trata del
programa «Cliente misterioso», en el que participa
activamente la Universidad regional junto al Consejo
Regional de Cámaras de Comercio y la Consejería de
Sanidad y Consumo. Los comercios han obtenido la
calificación global de 3,81 sobre 5. _ 6

Elhasta ahora presidente del Consejo Regulador de la
Denominación de Origen LaMancha, Gregario
Martín-Zarco, ha sido elegido para presidir la
lnterprofesión de este organismo, tras llegarse a un
acuerdo entre las organizaciones sindicales y
patronales para constituirse la Interprofesión, cuyo
principal objetivo es mejorar la calidad de los vinos y
aumentar la comercialización. _ 14
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Tanto el viñedo de La Mancha toledana como la ciudadrealeña se vieron gravemente afectados por el pedrisco y las lluvias J G o

, -..~--

Agricultura convoca las ayudas para la recuperación
del viñedo afectado por las tormentas de mayo

~,

ABe
TOLEDO. El Diario Oficial de
Castilla-La Mancha publicó el
martes la orden de la Conseje-
ría de Agricultura por la que se
convocan las ayudas para la re-
cuperación del viñedo afecta-
do por las lluvias torrenciales
y el pedrisco regístrado en 2007
en algunas zonas de Castilla-
La Mancha. El texto tiene por
objeto establecer las bases re-
guladoras y convocar la conce-
sión de ayudas para los titula-
res de las explotaciones de viñe-
do situadas en los ámbitos te-
rritoriales afectados por las
tormentas.

El Gobierno de Castilla-La
Mancha aprobó el pasado 25 de
mayo el Decreto por el que se
adoptan medidas urgentes pa-
ra la atención a determinadas
necesidades derivadas de situa-
ciones de naturaleza catastrófi-
ca producidas por fenómenos
meteorológicos adversos en
Castilla-La Mancha durante
mayo de 2007. Entre ellas, se
prevén ayudas para la regene-
ración productiva del viñedo

afectado por el pedrisco, que
son objeto de desarrollo en esta
Orden. También se habilitará
una línea de préstamos bonifi-
cados, cuyas bases regulado-
ras y convocatoria se determi-
narán en breve por Orden de la
Consejería de Agricultura.

La Consejería de Agricultu-
ra ha declarado como fenóme-
no climático adverso asimila-
ble a desastre natural las tor-
mentas de granizo registradas
en la primera semana de junio
en determinados municipios
de Albacete y Cuenca.

El Gobierno regional consi-
dera que el seguro agrario es el
instrumento básico que permi-
te hacer frente a las situacio-
nes de crisis asociadas a adver-
sidades climáticas extraordi-

narias, si bien las especiales
circunstancias producidas en
esta ocasión han hecho necesa-
ria la actuación de la Adminis-
tración.

Se subvencionarán los tra-
bajos de recuperación del viñe-
do que, a consecuencia de las
tormentas, ha perdido la ma-
yor parte del follaje, precisan-
do podas de regeneración y tra-
tamientos fitosanitarios para
la prevención de enfermeda-
des criptogámicas y cicatrizan-
tes para la desinfección de heri-
das. Podrán beneficiarse de es-
tas ayudas los explotadores de
viñedos que hayan sufrido una
pérdida de producción supe-
riora130% del rendimiento me-
dio anual de su explotación vití-
cola durante el trienio prece-

dente debido a las tormentas
ocurridas en las zonas afecta-
das.

Los costes de recuperación
de las parcelas de viñedo con
daños de, al menos, el 70% de
su producción, se subvenciona-
rán con un importe de 275
euros por hectárea, con un lími-
te de 15.000 euros por titular.

La ayuda se concederá sin lí-
mite alguno e incrementado su
importe por hectárea en un
30% en el caso de titulares de
explotaciones agrarias priori-
tarias y agricultores a título
principal, así como en el caso
de titulares que tengan póliza
de seguro agrario en vigor que
garantice el riesgo de lluvia to-
rrencial o pedrisco.
. Los titulares de parcelas de
viñedo con daños de, al menos,
el 30% de su producción perci-
birán un importe de 30 euros
por hectárea para financiar
los costes de recuperación.

El plazo de presentación de
solicitudes se iniciará con la
entrada en vigor de esta orden
y finalizará el16 de agosto.

DillGAOO: AntonioGonzález Jerez
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Pedro de la Cruz

Siniestralidad
Elsecretario de Acción Sindical de
UGT,Pedro de la Cruz, ha
reclamado el inmediato comienzo
de las negociaciones para la
redacción del nuevo Plan de
Acción contra la Siniestralidad
Laboral, asunto en el que
reconoció que «hemos fracasado
todos»,
Página 8

Albacete
Laempresa Elimco ha comenzado
su actividad en Albacete con la
apertura de su nueva sede en el
Parque Científico y Tecnológico.
Con su instalación en esta región,
la empresa continúa con su plan
de expansión geográfica,
contando actualmente con seis
oficinas en todo el territorio
nacional.
Página 6

Ciudad Real
Untotal de 6.178 ciudadanos de
Ciudad Real se han beneficiado en
los últimos cuatro años de las
ayudas otorgadas por el gobierno
regional y el central para la
compra de viviendas de
protección pública, viviendas
usadas, rehabilitación o alquiler,
Estas ayudas suponen un 27% del
global de la región y una inversión
de 93,06 millones de euros, el
35% de la cuantía de la
comunidad,
Página 8
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Rechazo unánime de las organizaciones agrarias y el Gobierno regional al

documento presentado por la Comisión Europea, que propone una ayuda media

de 7.174 euros por hectárea arrancada para quienes dejen el sector en 2009/",
•

PIlAR HERNÁNDEZ
•

prácticamente na-
die de Castilla-La
Mancha ha gusta-

,~ do la propuesta de
~~- .~. la Comisión Euro-
pea sobre la reforma de la OCM
del Vino, que fue presentada la
semana pasada por la comisa-
ria europea de Agricultura,
Mariann Fischer Boel. «Nega-
tiva y perjudicial», «la ruina
del sector» o «mal estructura-
da ymal planificada» son algu-
nos calificativos de las organi-
zaciones agrarias a este proyec-
to, que tiene previsto entrar en
vigor el próximo año.
Sólo la ministra de Agricul-

tura, Elena Espinosa, y el por-
tavoz socialista en la Comisión
de Agricultura del Congreso
de los Diputados, Alejandro
Alonso, veían aspectos positi-
vos en la propuesta de reforma.
La ministra consideraba que
las hectáreas de viñedo que se-
rán arrancadas ya no son el eje
central de la reforma y será vo-
luntario el arranque de 200.000
hectáreas.
Alonso indicaba, según reco-

gía Efe, que el documento tiene
«mejoras evidentes» sobre los
borradores anteriores e insis-
tía en que España ha consegui-
do que se elimine el arranque
como objetivo central de la Or-

'. '"

--
Para Asaja, el presupuesto real para la
OCM, que asciende a 1.300 millones de
euros, se reduce en la práctica porque se
incluyen candidades que las regiones
productoras de vino deberán dedicar a
desarrollo rural

-- .

«Es inaceptable que tras el esfuerzo
social y económico realizado, de repente
la Comisión se demarque por una
propuesta de OCM autcdestructlva»,
asegura Ucaman

-- . ---
. -

ganización Común.
Pero tal y como está plantea-

da la reforma, ahora el arran-
que es lo menos preocupante
para el sector vitivinícola y sí
lo es que se reduzca el presu-
puesto para España, se supri-
man las actuales medidas de
gestión de mercado, como la
destilación de alcohol para uso
de boca y se insista en poten-
ciar medidas como la vendi-
mia en verde.

Hundimiento del sector
Según Asaja de Castilla-La
Mancha, por mucho ejercicio
imaginativo que está haciendo
para valorar la propuesta, «es
la peor reforma que podíamos
intuir», al considerar que supo-
ne el hundimiento del sector;
ha exigido al Gobierno una ac-
. tuación urgente para mejorar
la propuesta actual, en la línea
de conseguir una ayuda a la
hectárea para que sea el viticul-
tor quien decida libremente lo
que más le interesa.
Para Asaja, el presupuesto

real para la OCM,que asciende
a 1.300 millones de euros, se re-
duce en la práctica porque se
incluyen candidades que las re-
giones productoras de vino de-
berán dedicar a desarrollo ru-
ral y que no tienen por qué es-
tar destinadas específicamen-
te al viticultor.
Dentro del presupuesto, los

«sobres nacionales» se distri-
buirán entre los países según
criterios históricos, matizado
por la superficie de viñedo y la
producción. Por tanto, según
la organización agraria, a Es-
paña le ha correspondido el
31,52'0 en vez del 37°ó que ten-
dría si se hubiera considerado
exclusivamente el criterio his-
tórico, al igual que ha sucedido
en otras reformas agrícolas, co-
mo la del aceite de oliva o de fru-
tas y hortalizas.
También UPA ha mostrado

su rechazo a la propuesta de la
Comisión Europea, al conside-
rar que de aprobarse en los tér-

minos actuales, se produciría
«un fuerte descenso de la renta
de los viticultores que a su vez
ocasionarían un acelerado
abandono de la actividad y un
mayor declive de las zonas ru-
rales con una economía y terri-
torio predominantemente viti-
vinícola» .

Desarrollo Rural
UPArechaza el trasvase de pre-
supuesto hacia medidas de de-
sarrollo rural -de 100 millo-
nes de euros el primer año has-
ta los 400 en 2015 sobre un pre-
supuesto anual total de 1.300
millones de euros- ya que su-
pondría «una pérdida de finan-
ciación en el seno de la propia
OCM con respecto a la situa-
ción actual y una dilución fi-
nal de dichos fondos entre la
gran heterogeneidad de medi-
das en la política de desarrollo
rural».
Esta organización también

está en contra de la liberación
de los derechos de plantación
propuesta a partir de 2013, me-
dida que sí ha sido reivindica-
da por la industria pero que, pa-
ra UPA,perjudicaría los intere-
ses de las pequeñas y media-
nas explotaciones vitícolas,
pues ocasionaría una intensifi-
cación e incremento de la pro-
ducción en detrimento de los
precios pagados por la uva.
Las únicas medidas positi-

vas que destaca la Unión de Pe-
queños Agricultores en esta
propuesta de la CE es la supre-
sión de la utilización de la
«chaptalización» enriqueci-
miento artificial del vino con
sacarosa- y la reducción de
las hectáreas para el arranque
de viñedo.

Ruina para las cooperativas
La Unión de Cooperativas
Agrarias de Castilla-La Man-
cha, Ucarnan, considera que el
documento presentado no reco-
ge medidas coherentes ni sufi-
cientes que permitan liderar el
mercado y culpa tanto al Minis-

terio de Agricultura como a la
Consejería del ramo en Casti-
lla-La Mancha de pasividad, lo
que ha hecho posible que la Co-
misión Europea presente una
propuesta «nefasta para los in-
tereses de la región».
Esta organización considera

que el sector vitivinícola espa-
ñol requiere de un periodo tran-
sitorio para adaptar las estruc-
turas productivas y de comer-
cialización ante el plantea-
miento liberalizador que pro-
pone la Comisión. «Es inacep-
table que tras el esfuerzo social
y económico realizado, de re-
pente la Comisión se demar-
que por una propuesta de OCM .
autodestructiva, sin medidas
que apoyen la creación de es-
tructuras comerciales que ren-
tabilizan dichas inversiones».

Convencer al Parlamento
La consejera de Agricultura,
Mercedes Gómez, aseguraba
que el Gobierno de Castilla-La
Mancha sigue estando en des-
acuerdo con el arranque de vi-
ñedo que plantea la Comisión
Europea y con la liberaliza-
ción de plantaciones para la
que cree el sector no está prepa-
rado.
El Ejecutivo regional conti-

nuará intentando convencer a
todos los estamentos de la
Unión Europea -la CE, el Par-

______ ~ -- ·---=-=----1Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #496, 12/7/2007.
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te en tales condiciones.
Los industriales también

han pedido que las restitucio-
nes a la exportación de mostos
de uva concentrados y de vinos
de mesa con y sin indicación
geográfica, se mantengan inal-
terables hasta 2013, cuando la
Organización Mundial del Co-
mercio eliminará todas las sub-
venciones a la exportación de
todos los países que las siguen
practicando.
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El arranque de viñedo sigue siendo uno de los escollos de la reforma de la OCM del Vino, pues perjudicaría a Castilla-La Mancha

_...... --- lamento Europeo y el Consejo
Económico y Social europeo-
de cuáles son las necesidades
de Castilla-La Mancha.

Gómez, que recordó que el
Parlamento Europeo y el CES
tienen que hacer un dictamen
sobre la propuesta de la CE, in-
dicó que, aunque «ha calado el
mensaje» que el Gobierno re-
gional viene trasladando des-
de hace un año, cuando se pre-
sentó la primera comunica-
ción de la CE, sigue estando en
desacuerdo con algunos aspec-
tos. Uno de ellos es el arranque
de viñedo «tal como se plan-
tea» en la propuesta de la CE,
«con una diferenciación por
productores muy importante
en la VE, teniendo en cuenta
que el más perjudicado sería el
agricultor de Castilla-La Man-
cha».

Otra de las cuestiones con
las que está en desacuerdo es la
liberalización de plantaciones
para la que «creemos el sector
todavía no está preparado» y
que «podría llevar a una deslo-
calización de industrias».

La consejera de Agricultura
reconoció, no obstante, que
hay «mejoras sustanciales». co-
mo la flexibilización del etique-
tado. Dijo que «para nosotros
resulta muy interesante que
en el etiquetado de vinos de me-
sa se pueda poner la variedad y

la añada».
También destacó como as-

pectos positivos del documen-
to el mantenimiento del presu-
puesto para la OCM y la crea-
ción de los sobres nacionales.

Aún así, señaló que hay que
seguir trabajando porque es
ahora cuando comienza la ne-
gociación y agregó que es posi-

ble que hasta principios del
año que viene no haya una re-
forma aprobada.

Las asociaciones empresa-
riales del sector del vino tam-
bién consideran «mal estructu-
rada y mal planificada» la pro-
puesta de reforma: reclaman
un aumento del presupuesto,
que los 400 millones de euros

que se pretenden «absurda-
mente» dirigir a reparto de fon-
dos para Desarrollo Rural, se
mantengan dentro del presu-
puesto vitivinícola o que las
nuevas plantaciones, a partir
de enero de 2014, se permitan
en aquellas zonas donde se jus-
tifique que la demanda es supe-
rior a la oferta y exclusivamen-

Críticas del PP
Para el Grupo Parlamentario
Popular, la reforma es «perju-
dicial, grave, nefasta e inacep-
table», especialmente para Cas-
tilla-La Mancha, siendo la re-
gión que acumula la mitad del
viñedo del país, pero ha ofreci-
do su apoyo al Ejecutivo regio-
nal para «evitar el desastre»,
según informa Ep.

El vicepresidente segundo
de la Mesa de las Cortes, Vicen-
te Tirado, criticaba que el Go-
bierno de Castilla-La Mancha
«no ha jugado ningún papel»
para impedir una reforma
«muy dañina que va a traer la

•ruma», pues va a suponer «un
duro golpe para la economía de
Castilla-La Mancha», donde
70.000 familias viven del sector
vitivinícola, y rechazó, del do-
cumento, que se hayan elimina-
do los mecanismos de pi oduc-
ción,las ayudas al mosto y el al-
macenamiento del producto.

«Es un atropello al sector y a
los intereses de Castilla-La
Mancha», económicos y medio-
ambientales, objetó el también
secretario regional del Pp, que
ve como un «atropello» que
tampoco se haya previsto un
periodo transitorio para poner
en marcha algunas medidas,
como en el caso del alcohol de
uso de boca.

Arranque voluntario de 200.000 hectáreas de viñedos

La Comisión Europea propone una ayuda
media de 7.174 euros por hectárea arran-
cada para los viticultores que dejen el
sector en 2009, según el proyecto de
reforma de la OCMdel Vino. La propuesta
de reforma, que plantea el arranque
voluntario de 200.000 hectáreas de viñe-
dos en la VE en cinco años (entre 2009 y
2013) ofrece «primas atractivas» que
serán superiores en la primera campaña
de aplicación, informa Efe.

La ayuda para. el abandono empezaría
con un montante de 7.174 euros por
hectárea de la VE en 2009, lo que supone
un incremento del 30% respecto a los
niveles actuales de apoyos al abandono.

Según anunció la comisaria europea
de Agricultura, Mariann Fischer Boel,
durante la preparación de la reforma este
importe podría variar dependiendo de la
región en que se produzca el arranque de
viñas «siempre voluntario». La prima por

hectárea de viñedo abandonado iría
descendiendo un 20% anualmente hasta
2013; hasta situarse en 2.938 euros por
hectárea. En 2009 la ayuda media por
hectárea arrancada sería de 7,174 euros;
en 2010, de 5.739 euros por hectárea; 4.591
euros por hectárea, en 2011; 3.673, en 2012
y 2.938 euros, en 2013.

La reforma plantea mantener el
presupuesto actual para la OCM, que
asciende a 1.300 millones de euros anua-
les. La partida para las medidas de
arranque serán 430 millones de euros en
el primer año y este dinero irá descen-
diendo hasta 59 millones de euros en 2013.

Bruselas calcula que en 2009 se arran-
carán 60.000 hectáreas; 50.000 en 2010;
40.000 en 2011; 30.000 hectáreas en 2012 y
20.000 en 2013, aunque estas cifras son
estimativas.

Dentro del presupuesto, los «sobres
nacionales» se distribuirían entre los

países según criterios como la superficie
de cultivo, la producción y su gasto
histórico. El montante total para esas
asignaciones será de 632 millones de
euros para toda la VE en 2009, aumentará
a 863 millones en 2010 y posteriormente se
iría situando en un monto entre los 830
millones y los 850 dependiendo del año.

España, que recibe el 36% del presu-
puesto de la OCM, ha defendido en las
negociaciones sobre el vino, dentro de la
VE, que se tengan en cuenta criterios
históricos. Los países podrán destinar
esa asignación a actuaciones de reconver-. ~ ..sien, apoyos para promoción, para
cosecha en verde y medidas nuevas de
gestión de crisis como seguros y constitu-
ción de mutuas.

Asimismo, Bruselas propone que en
torno a un 15% anual del sobre nacional
se destine a medidas de promoción, lo que
supondrá un presupuesto comunitario de
120 millones de euros para actuaciones
que promuevan el consumo moderado del

•vmo.
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Alumnos del curso que desarrolla en Albacete Elirnco sobre el sector aeronáutico
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La empresa se
instala en Al acete
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negocio aeronáutico
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_c ,,=• LIMCO ha comenzado
1\. "', su actividad en Albace-
'"".L - te con la apertura de su
nueva sede en el Parque Cientí-
fico y Tecnológico. Con su ins-
talación en esta región, la em-
presa continúa con su plan de
expansión geográfica, contan-
do actualmente con seis ofici-
nas en todo el territorio nacio-
nal.
El proyecto que inicialmen-

te surgió para dar servicio a
Eurocopter, es el primer paso
para la implantación de Elirn-
ca en Albacete, donde diversifi-
cará sus actividades desarro-
llando tareas de diseño, inge-
niería de producción, fabrica-
ción, soporte a FAL, etc. Con su
actividad, esta ingeniería pre-
tende convertir a Albacete en
un polo aeronáutico tan impor-
tante como actualmente es Se-
villa.
Con una inversión inicial su-

perior a los dos millones de
euros, Elimco prevé iniciar la
producción en el mes de octu-
bre. Por ello, ya ha comenzado
con la impartición del curso
«Fabricación de Mazos y Uni-
dades de Control Embarcados
para Aeronaves», subvenciona-
do al 100%por el Sepecam. La
finalidad de este curso es la am-

~.-

. ,

,.

pliación de conocimientos y es-
pecialización en el sector aero-
náutico del personal seleccio-
nado. El proceso de selección
de los alumnos del curso ha si-
do realizado conjuntamente
por el Sepecam y Elimco.
En su apuesta por la genera-

ción de empleo estable, la com-
pañía ha firmado un compro-
miso de contratación mínima
del 40%de los alumnos del cur-
so, que se desarrollará entre
los meses de julio y septiembre
y consistirá en una formación
teórico-práctica sobre la fabri-
cación de sistemas avionables
(mazos, centrales, unidades de
control.. .). Asimismo, contará
con formación complementa-
ria en idiomas, normas de cali-
dad aeronáuticas, medioam-
bien te, prevención de riesgos
laborales, etc.
La empresa Elimco comenzó

su actividad empresarial en
1992.Desde entonces, el grupo
ha tenido un proceso constan-
te de crecimiento y diversifica-
ción, generando empleo esta-
ble y especializado, contando
actualmente con cerca de 400
profesionales, de los cuales 155
son ingenieros. Este crecimien-
to es la respuesta a su adapta-
ción a las nuevas exigencias
del mercado, apostando por la
innovación tecnológica.

Loscomercios
aproe an en o erta
pro uctos, person
o inst aciones

Se han evaluado 101 establecimientos
dentro del programa «Cliente misterioso»

M.MARTfNu
ALBACETE. La UCLM ha par-
ticipado activamente en el de-
sarrollo del programa Cliente
Misterioso, que ha evaluado la
calidad del comercio en Casti-
lla-La Mancha. Para la realiza-
ción del estudio, nacido del con-
venio suscrito por el Consejo
Regional de Cámaras y la Con-
sejería de Sanidad y Consumo,
se ha contado con la participa-
ción de varios profesores de la
UCLM. Dirigidos por la profe-
sora Evangelina Aranda, y a
través de un proyecto de inves-
tigación, han evaluado 101co-
mercios de diferente tipo en to-
do el territorio castellano-man-
chego. Tras analizar los resul-
tados, los comercios han obte-
nido una calificación global de
3,81sobre 5.

Varios profesores de la Uni-
versidad regional han sido
«clientes exigentes y misterio-

sos» para analizar diversos as-
pectos de los establecimientos
castellano-manchegos. El exa-
men se ha realizado con una se-
rie de visitas «de incógnito» a
los establecimientos partici-
pantes y siguiendo un procedi-
miento sistemático sobre as-
pectos como las instalaciones,
la oferta de productos, el perso-
nal y el proceso de venta.
Por apartados, en lo referen-

te a la instalación exterior, la
media se ha situado en 3,50;
mientras que la calificación so-
bre el interior ha sido de 3,77.
La valoración de los productos
ofertados ha alcanzado una
puntuación de 3,74 mientras
que la atención e imagen del
personal ha sido puntuado con
4,26. Por último, el proceso de
venta ha obtenido una valora-
ción de 3,77, siempre teniendo
en cuenta que 5 era la máxima
puntuación.

Comienzan las expropiaciones
del último tramo de la
carretera de la Vega
BELÉN CHAMÓN
GUADALAJARA. La Junta ha
publicado los trámites admi-
nistrativos necesarios para ini-
ciar la expropiación forzosa de
281.211metros cuadrados para
la construcción del trazado de
la carretera de la Vega entre
los términos municipales de
Cabanillas del Campo y Alove-
ra para conectar la N-320 en
Alovera con la CM-10l en Fon-
tanar. Las expropiaciones pro-
gramadas afectarán a 141par-
celas de distintos propietarios
situados en las localidades de
Alovera, Cabanillas del Cam-
po y Marchamalo.
En concreto, en el munici-

pio de Alovera se expropiarán
67.410metros cuadrados, entre
los que se incluyen cinco parce-
las pertenecientes a la Comuni-
dad de Regantes del Canal del
Henares. El término munici-

pal de Cabanillas del Campo se-
rá el que mayor superficie ceda
a esta infraestructura, hasta
186.094metros cuadrados. Por
último, el municipio de Mar-
chamalo, por su cercanía a las
propiedades afectadas en el
municipio cabanillero, tam-
bién aportará 27.707 metros
cuadrados a este nuevo traza-
do de la carretera de la Vega.
Está previsto que el levanta-

miento de las actas de expropia-
ción se produzca en la última
semana de este mes, es decir en-
tre los días 23y 27de julio, en to-
dos los municipios afectados.
Para informar a los propieta-
rios, Obras Públicas ha colga-
do en los paneles de los tres
Ayuntamientos toda la infor-
mación sobre las expropiacio-
nes. Según los cálculos, la eje-
cución de la carretera de la Ve-
ga concluirá e 1próximo año .
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El consejero de'Industria junto con el alcalde y otras autoridades en la inauguración del polígono JCCM

apostar por la incorporación
de nuevos perfiles profesiona-
les, formados en nuestro siste-
ma educativo; por la creación
de más suelo industrial y por la
incorporación de la sociedad
del conocimiento a la actividad
empresarial y al tejido produc-
tivo.

Diaz-Salazar instó a la socie-
dad en su conjunto y al sector fi-
nanciero en particular a propi-
ciar una cultura emprendedo-
ra donde no se penalice el ries-
go empresarial y en la que na-
die que tenga una buena idea
se quede sin llevarla a cabo.

Otro de los puntales funda-

mentales de nuestro crecimien-
to industrial se encuentra, a
juicio de Diaz-Salazar, en las
pymes, ya que contribuyen al
arraigo de la población. No obs-
tante, señaló que en el proceso
de mundialización en el que es·
tamos inmersos el asentamien-
to de las pymes debe ser compa-
tible con la atracción de empre-
sas de otras partes de España y
del extranjero. Es por eso que
Castilla-La Mancha constitu-
yó la Agencia de Captación de
Inversiones, organismo que se
encargará de captar empresas
dando a conocer las bondades
de ubicación en esta tierra.

Durante la inauguración
del poligono industrial, Diaz-
Salazar dijo que, en los próxi-
mos años, Puertollano debe eri-
girse en el «faro industrial del
Sur de Europa» ya que está lide-
rando buena parte del creci-
miento industrial de la región.

En la inauguración, el consejero de Industria
apostó porque la ciudad minera se convierta
en «faro industrial del Sur de Europa»

ABe
CIUDAD REAL. El consejero
de Industria y Sociedad de la
Información, José Manuel
Diaz-Salazar, aseguraba en la
inauguración del Poligono In-
dustrial La Nava III en Puerto-
llano que la gestión de su depar-
tamento en los próximos cua-
tro años tendrá entre sus prin-
cipales ejes de actuación lo-
grar un crecimiento indus-
trial de calidad. Especificó que
el objetivo es que este creci-
miento sea no sólo cuantitati-
vo, sino también cualitativo y
se rija por la cultura del pacto
como base de las políticas pú-
blicas.

El consejero recordó que
Castilla-La Mancha dejará de
pertenecer a las regiones que
la Unión Europea tiene catalo-
gadas como «objetivo 1» y por
ello dejará de percibir buena
parte de los fondos comunita-
rios que ahora recibe, por lo
que aprovechó su visita a Puer-
tollano para animar a los em-
presarios a que inviertan en in-
novación, diseño y nuevas tec-
nologías para ser competitivos
y mejorar su cuenta de resulta-
dos.

..~-

Nuevos perfiles profesionales
El responsable de Industria y
Sociedad del Conocimiento es-
tima que nuestra región debe

Se instalarán 29 empresas con una
previsión de empleo de 893 puestos
El nuevo polígono industrial construido en Puertollano tiene
una superficie de 800.000metros cuadrados y se han invertido 8,5
millones de euros. La actuación ha sido en la zona oeste del
núcleo urbano de Puertollano, en una franja delimitada al norte
por la futura autopista Puertollano-Ciudad Real-Toledo y al sur
por la línea férrea de Alta Velocidad.El polígono inaugurado se.,.
suma a los otros dos construidos en los últimos cuatro años en la
ciudad. Este nuevo polígono será ocupado por veintinueve
nuevas empresas cuyas parcelas ya han sido adjudicadas, que
crearán 893puestos de trabajo con una inversión de unos 186
millones de euros. Las obras están incluidas dentro del Plan de
la Mineria del Carbón y Desarrollo alternativo de las comarcas
mineras financiado por el Ministerio de Industria, Turismo y
Comercio junto con el Ayuntamiento de Puertollano.
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Napisa continúa con la
se nda fase del
Parque de Actividades
de Toledo

La inversión de este proyecto, de la promotora
Alaja, asciende a 24 millones de euros

ABe
TOLEDO. La compañía de
construcción industrial Napi-
sa es la encargada de las obras
del Parque de Actividades de
Toledo (PAT),un proyecto de la
promotora Alaja compuesto de
naves escaparate y naves nido
que está ubicado en el Polígono
Industrial de Santa María de
Benquerencia, en Toledo, y que
desde octubre del año pasado
afronta ya su segunda fase que
está previsto que termine en el
primer trimestre del 2008.

La primera fase, que comen-
zó en octubre de 2005, cuenta
con una superficie total de
25.000metros cuadrados y la in-
versión fue de más de 12millo-
nes de euros. Se terminó en ma-
yo de 2006y ya está vendida y
entregada. En octubre del año
pasado se puso la primera pie-
dra de la segunda fase, de la
cual el 40% ya está vendido y
cuenta también con una ínver-
sión de 12millones de euros. La
tercera fase está en proyecto.

El PAT es un proyecto como
puesto de naves escaparate y
naves nido- a partir de 690
euros/metro cuadrado. Las na-
ves escaparate tienen una su-
perficie que va de los 400 me-
tros cuadrados hasta los 600
metros cuadrados. Las naves
son diáfanas, de dos plantas, 2

aseos, fachada acristalada y es-
tarán situadas en "las calles
principales. Las naves nido
van desde los 230 metros cua-
drados y se componen de alti-
llo, 2 aseos y puerta basculante
para carga y descarga. Todas
las naves disponen de vigilan-
cia y de circuito de televisión.

De la urbanización cabe des-
tacar las amplias calles interio-
res, de hasta 16 metros de an-
chura, que permiten una circu-
lación fluida y facilidad para
las operaciones de carga y des-
carga. Además de la innova-
ción, otra característica impor-
tante del PATes su situación en
cuanto a accesos: AVE, A-42,
AP-41,N·4ooy varias líneas de
autobuses.

El PAT es un nuevo concep-
to en parques empresariales,
un espacio presidido por mate-
riales modernos como el acero
y el vidrio, interiores diáfanos
y funcionales en los que la luz
natural, modulada y controla-
da, adquiere una presencia fun-
damentaL Las fachadas han si-
do especialmente cuidadas des-
de el punto de vista del diseño
más moderno y vanguardista,
destacando los amplios venta-
nales y cristaleras, volumétri-
camente potenciadas con do-
bles planos en protecciones y
celosías. .

Alar invertirá 45 millones de
euros en Guadalajara para. .,
continuar su expansion
ABe
TOLEDO. Alar Grupo Inmobi-
liario continúa con el plan de
expansión iniciado el pasado
año. Invertirá 45 millones de
euros en el desarrollo de un
suelo en Guadalajara que alber-
gará más de 200 viviendas, de
las cuales el 70% serán colecti-
vas y el 30% unifamiliares.

El grupo inmobiliario pre-
vé que esta operación suponga
en el futuro una facturación de

unos 70millones de euros.
La promotora sevillana,

que pretende comenzar el desa-
rrollo de estas viviendas a prin-
cipios de 2008,ha adquirido re-
cientemente suelo con una edi-
ficabilidad neta de 23.000 me-
tros cuadrados; este terreno se
sitúa en el término municipal
de Quer.

Alar tiene previsto invertir
otros 82millones de euros en la
provincia de Toledo.

---~~-~~-------~~---~ -- --
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El precio de la vivienda usada en Ciudad Real registró el mayor descenso de España, con una caída del 8%

Lavivienda nueva crece en la región un 4,2%
El precio medio de la vivienda nueva de tipo medio en Castilla-
La Mancha creció en los primeros seis meses de 2007un 4,2%,
según el informe semestral sobre vivienda nueva de la Sociedad
de Tasación, Según el documento, a nivel nacional se registró en
el último año un incremento de17 ,4°'°, 4,5 puntos inferior al
experimentado de junio de 2005 ajunio de 2006, que fue del11,9°~.
El estudio indica que el precio medio de la vivienda nueva
aumentó en todas las capitales de provincia entre enero y junio
de 2007, así como los precios medios subieron entre un 4 y 5°'0en
las capitales de España, El informe de la Sociedad de Tasación
asegura que el mercado de la vivienda presenta «síntomas de
deceleración», así como la relación entre oferta y demanda
cambiará, dado que ésta «será cada vez más expectante», mien-
tras que la oferta continuará «con su tendencia creciente». Con
todo, el informe asegura que «la oferta de nueva vivienda se
mantiene activa», como demuestran, en su opinión, los incremen-
tos en el número de viviendas iniciadas y terminadas durante el
primer trimestre de 2007 respecto al mismo periodo de 2006.
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J. Y. una inversión de 93,06 millo-
nes de euros, e135 % de la cuan-
tía de la comunidad que alcan-
zó una inversión de 261,26 mi-
llones de euros.

En Castilla-La Mancha se
han beneficiado un total de
22.760 habitantes, con una me-
dia de la subvención por fami-
lia de 11.480 euros, mientras
que la correspondiente a la pro-
vincia de Ciudad Real alcanzó
los 15.000euros.

Del total de la inversión en la
provincia de Ciudad Real, el
90°/0de las subvenciones se des-
tinaron a la compra de una vi-
vienda de protección pública
de nueva construcción, con
4.201 solicitantes y 83,47 millo-
nes de euros de inversión,
mientras que en el capítulo de
compra de una vivienda usada
se concedieron 968 ayudas y se
invirtieron 8,74 millones de
euros. Para la rehabilitación
de viviendas se concedieron
606.000 euros para 851 solicitu-
des, mientras que en el aparta-
do de alquiler, se dio respuesta
158 solicitudes por un total de
240.000euros.

Según explicaron las mis-
mas fuentes, esta línea de ayu-
das y la apuesta del Gobierno
regional por la construcción
de viviendas de protección pú-
blica marcarán la política en
esta área en la recién estrena-

da legislatura. Otros compro-
misos del Gobierno regional
son construir 52.000 viviendas
en los próximos cuatro años y
pagar el alquiler durante un
año a aquellos demandantes de
viviendas que estén inscritos
en los registros de demandan-
tes, tres de los cuales están en
la provincia de Ciudad Real,
uno en la capital y los otros dos
en las localidades de Puertolla-
no y Alcázar de San Juan.

"""'" N total de 6.178cíu-
! dadanos de Ciu-
". dad Real se han be-
<

.~ neficiado en los úl-
timos cuatro años

de las ayudas otorgadas por el
Gobierno regional y el Gobier-
no central para la compra de vi-
viendas de protección pública,
viviendas usadas, rehabilita-
ción o alquiler de vivienda. Es-
tas ayudas suponen, informó
la Consejería de Vivienda, un
27 % del global de la región y

Vivienda de segunda mano
El precio de la vivienda de se-
gunda mano en Ciudad Real re-
gistró un descenso del 8%, el
mayor descenso de España se-
guido de Guipúzcoa con una ba- ,-jada del 4,1 "lo, según el Indice
Inmobiliario Fotocasa. Este
análisis sitúa en 2.940 euros
por metro cuadrado en mayo
de 2007, lo que supone un incre-
mento del 5,1% en los últimos
doce meses y del 1,7°'0en lo que
vade año.

En cuanto a las provincias
en las que más ha crecido el pre-
cio de la vivienda de segunda
mano en los cinco primeros me-
ses del año fueron Badajoz con
una subida del 13,8% y Burgos
con un incremento del 9,7°0,
mientras que los mayores des-
censos se situaron en Ciudad
Real con un -8°0 y Guipúzcoa
con un -4,1°'0.

---- --
~------- __ o ._==,.

SINIESTRALIDAD

UGTreconoce
que «todos hemos
fracasado» y
reclama un nuevo
plan de acción
EFE
TOLEDO. El secretario de Ac-
ción Sindical de UGT, Pedro de
la Cruz, reclamó el inmediato
comienzo de las negociaciones
para la redacción del nuevo
Plan de Acción contra la Sinies-
tralidad Laboral, asunto en el
que reconoció que «hemos fra-
casado todos».

De la Cruz informó de que el
pasado viernes el sindicato
UGT remitió una carta a la nue-
va consejera de Trabajo y Em-
pleo, María Luz Rodríguez, en
la que le solicita que ponga en
marcha una mesa de diálogo
para que elfuturo Plan esté pre-
parado antes de final de este
año, cuando finaliza la vigen-
cia del actual.

El dirigente sindical subra-
yó que las actuales cifras de si-
niestralidad laboral obligan a
que este asunto se convierta en
una de las principales priorida-
des del Ejecutivo autonómico y
tenga una importante dota-
ción presupuestaria.

44 fallecidos
UGT contabiliza 44fallecimien-
tos en accidente laboral o en
desplazamiento por motivos la-
borales desde el comienzo del
año, la mayor parte de ellos en
Toledo, Cuenca y Ciudad Real
(14, 12 Y 10, respectivamente),
mientras que en Guadalajara y
Albacete han perdido la vida
cuatro personas.

De la Cruz lamentó que, a pe-
sar de que nunca ha habido tan-
ta alarma social ni tantos ins-
trumentos y medidas contra
los accidentes, las cifras de si-
niestralidad laboral no se redu-
cen ni la conciencia social so-
bre esta materia llega a los cen-
tros de trabajo.

«Todos hemos fracasado»,
reconoció el dirigente de UGT,
quien sostuvo que, al margen
de las medidas concretas que
se instauren, el objetivo de los
próximos años es inculcar la
cultura preventiva en el día a
día de cada empresa y conver-

, tir la lucha contra la siniestra-
lidad en un eje fundamental de
toda la acción del Gobierno.

Para ello, las negociaciones
deben comenzar ya, aprove-
chando el verano y antes de
que las diferentes Consejerías
elaboren sus anteproyectos de
presupuestos, en los que confió
en que la lucha contra los acci-
dentes laborales tenga un im-
portante protagonismo.

•
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La ausencia de accesos, ya que la pasarela peatonal no está terminada, como
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pronto, hasta finales de octubre, hace inviable el traslado de.!ferial al nuevo

espacio hasta el próximo año, según ha indicado el concejal de Festejos
•

BELÉN CHAMÓN

"''if!5 L Ayuntamiento de
:Ji~_ Guadalajara se ha
~

-...- . comprometido a
;~ " s: trasladar las ferias
,,"-... ';iO

",111\ de la capital al nue-
vo recinto ferial, emplazado al
otro lado de la A-2, en 2008,pa-
ra lo cual este mismo año co-
menzarán las obras pertinen-
tes. Así lo ha asegurado el se-
gundo teniente de Alcalde y
concejal delegado de Fiestas,
Jaíme Carnícero, después de
que, tras varías visitas al nue-
vo recinto y reuniones con los
técnicos municipales, el equi-
po de Gobierno haya llegado a
la conclusión de que este año es
imposible cambiar de ubica-
ción las ferias y llevarlas al
otro lado de la A-2.

Uno de los motivos que ha-
cen inviable dicho traslado es
la ausencia de accesos, dado
que la pasarela peatonal no es-
tará terminada, como pronto,
hasta finales de octubre, y los

- --~~- -~-- -~----

--~----- --~- .-----

accesos al SPP-ll no estarán
hasta el próximo año. Esto su-
pone que al recinto sólo podría
accederse a través del túnel de
la calle Sigüenza y la glorieta
de Cuatro Caminos.

Empresas constructoras
Según indican fuentes munici-
pales, se da la circunstancia de
que el 40% de los terrenos del
recinto ferial se encuentran
ocupados por las empresas
constructoras que trabajan en
la ejecución del centro comer-
cial «Ferial Plaza», a quienes
las licencias de obras, según
Carnicero, les fueron concedi-
das por el anterior equipo de
Gobierno estando ya en funcio-
nes. Además, el colector de
aguas residuales todavía no es-
tá terminado y la instalación
de electricidad se encuentra en
malas condiciones.

Por todo ello, el concejal de
Fiestas ha señalado que «la si-
tuación del nuevo recinto es
mucho peor ahora que en 2003

como consecuencia de que en
los últimos cuatro años no se
han hecho los deberes».

Esta decisión fue trasladada
en sendos encuentros a la Aso-
ciación de Vecinos del Ferial y
a la Federación de Peñas de
Guadalajara, dos de los colecti-
vos más afectados por esta noti-
cia. Tal y como se asegura des-
de el Consístorio, ambos gru-
pos han mostrado su ayuda al
Ayuntamiento par la consecu-
ción de este fin.

Además de este asunto, en la
reunión la Federación ha pedi-
do ayuda al concejal de Fiestas
de cara a solucionar algunos
de los problemas que presen-
tan sus locales y otros relati-
vos a la organización y coordi-
nación de las peñas.

Por otro lado, sus represen-
tantes han solicitado que se re-
vise el convenio que el Ayunta-
miento tiene firmado con las
peñas con el fin de actualizar-
lo, dado que el actual podría ha-
berse quedado obsoleto.

-- ------ -~--~------~

La empresa Prologis instala su
centro logístico en Tarancón
ABC
CUENCA. Prologis, el mayor
propietario, gestor y promotor
de instalaciones de distribu-
ción en el mundo, va a desarro-
llar un gran centro de distribu-
ción de última generación en el
Polígono Senda de los Pastores
de Tarancón.

Este centro logístico será
construido usando las más in-
novadoras técnicas de diseño
industrial. Entre otras cosas,
según informa la empresa, se
instalarán cubiertas con aisla-

miento térmico, tragaluces y
ventanas para incrementar la
luz interior en un 5°o. El com-
plejo estará dotado de los siste-
mas de alarma y prevención de
incendios más modernos, los
«sprinkler Esfr».

La estructura de hormigón
y paneles prefabricados permi-
tirá un acondicionamiento que
se adaptará a las necesidades
de los clientes. Con una altura
interior de diez metros y una
zona de maniobra para camio-
nes de hasta 36 metros de pro-

=-;;;,;.~~~~=-====--,=~- ~--------

fundidad, Prologis Park Taran-
eón se convertirá en una de las
más importantes instalacio-
nes logísticas de la zona y con-
solidará Cuenca como el princi-
pal centro de distribución de
Castilla-La Mancha entre Ma-
drid y Valencia.

El próximo viernes, 20de ju-
lio, se celebrará el acto de colo-
cación de la primera piedra de
este nuevo parque logístico,
que tendrá una superficie al-
quilable de 132.000metros cua-
drados.

,
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Empleo y Motivación Empresa-
rial, OBEM, mediante el
convenio de prácticas firmado
entre la Federación Empresa-
rial Toledana y la Universidad
de Castilla la Mancha.
De una manera práctica, los
alumnos complementan su
formación, consiguen expe-
riencias profesionales deriva-
das de la realidad de la empre-
sa y aplican los conocimientos
teóricos obtenidos durante el
año. Las prácticas permiten
que el universitario se intro-
duzca en el tejido empresarial,
para obtener contactos que
posibilitan posteriormente el
acceso al mercado laboral.
Las titulaciones más valo-
radas por las empresas de la
provincia, son las que guar-
dan relación con el área de
administración de la empresa.

.~--~_.....

Fedeto
40 empresas ofrecen
prácticas de verano
Fedeto ha promovido la
incorporación de alumnos del
Campus Universitario de
Toledo, en cuarenta empresas
de nuestra provincia. Coinci-
diendo, con el periodo estival,
tanto la organización empresa-
rial como la Universidad, han
animado a los alumnos a
realizar prácticas de verano.
La iniciativa ha partido de la
Oficina de Búsqueda de

----~---~-_. --- ~~~- ------
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Los participantes en el curso de Urbanismo

Urbanismo
66 edición del curso
de experto

comenzó el pasado mes de
febrero, ha contado con una
treintena de alumnos de
diversas disciplinas yempre-
sas con la finalidad de especia-
lizarse en la disciplina del
urbanismo, abordando la
problemática de la gestión
urbanística junto con la
valoración y viabilidad de
proyectos inmobiliarios. Yes
que uno de los objetivos
fundamentales ha sido
proveer a los participantes de
las principales herramientas
de gestión de suelo y análisis
de viabilidad de proyectos
inmobiliarios.

•

El Instituto de Práctica
Empresarial (IPE) y la Asocia-
ción de Empresarios de
Construcción (APEC) han
clausurado en Ciudad Real la
66promoción del Programa de
Experto en Urbanismo y
Desarrollos Inmobiliarios,
con una mesa redonda que
giró en torno a la recientemen-
te aprobada Ley Estatal de
Suelo y sus repercusiones
sobre el sector. El curso, que

Fundación Campollano
Ayudas para proyectos
comunitarios

cional de esta Fundación.
El Patronato de la Fundación
Campollano ha aprobado la
colaboración con estos proyec-
tos, una vez revisado el
informe de su Consejo Asesor
sobre las características de
las numerosas solicitudes
presentadas a la convocatoria
y la propuesta de reparto de
las ayudas, que serán entrega-
das como dotaciones económi-
cas y mediante la donación de
materiales (equipamiento
informático y mobiliario
diverso), en lo que se contará
con la colaboración de CCM.

La Fundación Campollano
entregará ayudas por valor de
más de 100.000euros a las
entidades benéficas y ONG's
de Albacete ciudad y provin-
cia que promueven los 41
proyectos de desarrollo
humano y comunitario que
van a ser apoyados, en el
marco de la Convocatoria de
Ayudas 2007de Asistencia
Social y Cooperación Interna-
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Resultados
Inversiones. Los 12millones
de euros de inversión se
destinarán principalmente a
aumentar la capacidad
productiva, aseguramiento de
la calidad y a mejoras medio-
ambientales
Cifra de negocio. El Grupo
Mahou-San Miguel aumenta
su cifra de negocios un 3,9%
más con respecto a 2006,
alcanzando los 929,8millones
de euros.
Comercialización. Mahou ya
se comercializa en el mercado
estadounidense y mexicano,
mientras que San Miguel se
afianza como la cerveza
española más internacional,
presente en más de 35paises.

-- "---..-..".
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Inversiones

mil ones e euros

en Alovera

ABe

~ "LGrupoMahou-SanMi-
¡§ r "t-, ,guel invertirá durante
~:¿ - ~ •
,-'k ...", este ano mas de 12,8mi-
llones de euros en su fábrica si-
tuada en Alovera (Guadalaja-
ra). Dicha cantidad se destina-
rá principalmente a aumentar
la capacidad productiva, asegu-
ramiento de la calidad y a mejo-
ras medioambientales. Es uno
de los objetivos marcados por
la empresa que ha presentado
su informe anual correspon-
diente al ejercicio de 2006 que
reúne las acciones y logros con-
seguidos en los planos econó-
mico, social y medioambien-
tal.
Mahou- San Miguel es el pri-

mer grupo cervecero de capital
español. Su objetivo es incre-
mentar su liderazgo nacional y
ampliar su presencia en los
mercados exteriores.
Entre los hechos más rele-

vantes destacados por el grupo
se encuentran la expansión in-
ternacional y la consolidación
de los nuevos productos inno-
vadores en el mercado cervece-
ro. Este mismo año el Grupo Al-
hambra se incorporó a Mahou-
San Miguel, lo que ha servido
para un crecimiento sosteni-
ble en el mercado nacional.
Además, las fábricas de Ma-

hou-San Miguel han obtenido
en 2006la certificación ambien-
tal EMAS, que tiene los niveles
de exigencia más altos de Euro-
pa en materia de medio am bien-
te. La incorporación de esta
nueva certificación es fruto de
la apuesta en gestión ambien-
tal que ha realizado el Grupo
desde el año 2000.Desde el año
2001,Mahou-San Miguel ha in-
vertido más de 3,2 millones de
euros en su fábrica de Alovera,
que se materializan en la re-
ducción continuada del consu-
mo de recursos naturales.
En los últimos siete años di-

cha factoría ha alcanzado im-
portantes resultados ambienta-
les, como el ahorro en el consu-
mo de recursos. El consumo de
agua unitario ha descendido
un 22,77% y el de energía un
22,34%.

Además, la fábrica de Alove-
ra alcanza uno de los niveles
más altos de reciclaje llegando
al99%. El bagazo se destina co-
mo alimento para el ganado, el
vidrio se recupera y se recicla
el cartón o el plástico.
Según los datos ofrecidos

por la compañía, el Grupo Ma-
hou-San Miguel alcanzó en
2006 una cifra de negocios de
929,8millones de euros, lo que
representa un 3,9% más que en
2006.El Ebitda superó los 253,3
millones de euros en el mismo
período y el resultado de explo-
tación alcanzó los 191,1millo-
nes de euros.

Cifras de negocio
El volumen de ventas del Gru-
po se sitúa en los 11,6millones
de hectolitros producidos en
las cinco fábricas del Grupo
(Lérida, Málaga, Burgos, Alo-
vera y Tenerife) durante el pa-
sado año, lo que ha supuesto en
base anual un crecimiento del
3,6%. Durante 2006, el Grupo
Mahou-San Miguel ha conti-
nuado reforzando su compro-
miso con la calidad y la protec-
ción medioambiental realizan-
do inversiones en inmoviliza-
do por importe de 61,4millones
de euros.
Desde hace dos años el Gru-

po Mahou-San Miguel ha desa-
rrollado un plan de expansión
ínternacional en el que Mahou
cobra un especial protagonis-
mo. La marca está presente en
Estados Unidos y México desde
2006. Éste es un primer paso
que se complementa con la pre-
sencia de San Miguel en más
de 35países.
El Grupo Mahou-San Mi-

guel ha renovado el contrato
con Scottish & Newcastle para
el desarrollo de la marca San
Miguel y su distribución en
Reino Unido, que permitirá
acelerar su crecimiento en este
mercado. Reino Unido es para
la marca española más interna-
cional, el primer mercado exte-
ríor en cuanto a volumen de
ventas. Desde la década de los
años 60, está presente fuera de
España, siendo la marca cerve-
cera líder en exportación.

•
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ABe

Abrasador abre sus puertas en Puertollano
La franquicia toledana Abrasador ha abierto un nuevo establecí-
míento en Puertollano. Este local, con 160metros, dispone de área
de cervecería, restaurante, tienda y una terraza de verano de unas
20 mesas. Los nuevos franquicia dos y propietaríos del estableci-
miento, José Malina y Petri, son grandes profesionales de hostele-
ría de esta ciudad. Yjunto con todo su equipo estarán al frente de
este nuevo establecimíento Abrasador. La franquicia realizará pa-
ra este año otras 10aperturas más a nivel nacional.

Maderas Nobles y BirdLife
colaborarán en proyectos de
conservación de la biodiversidad
ABe
TOLEDO. La empresa agrofo-
restal albacetense Maderas No-
bles de la Sierra de Segura y la
Sociedad Española de Ornitolo-
gía (SEO/BirdLífe) han firma-
do un convenio de colabora-
cíón para el desarrollo conjun-
to de proyectos y activídades
de conservación y divulgación
de la biodiversidad.

El convenio se dirige a la
adecuación y restauración de
hábítats para la avifauna sil-
vestre, la conservación y mejo-
ra de sus hábítats naturales, el
uso sostenible de recursos na-
turales y la conservación de
las aves y sus hábitats y el turis-
mo ornitológico como activi-
dad de acercamíento a las aves
y su medio y generadora de ri-
queza a escala local.

SEO/BírdLife y Maderas
Nobles de la Sierra de Segura
han acordado establecer con-
juntamente planes y proyectos
de actuacíón en los terrenos
gestionados por la empresa en
Alcaraz (Albacete) y de otras
especies y sus hábitat s natura-
les de ínterés mutuo.

Otras actuaciones que con-
templa este convenía entre Ma-
deras Nobles y SEO/BirdLife
es el estudio de la declaración
como «reserva ornitológica»
de SEO/BirdLifede aquellas
fincas propiedad de la empresa
que cumplan los requisitos ne-
cesarios para tal considera-
ción y la elaboración de una
propuesta de estrategia de tu-
rismo ornitológico que pudie-
ra ofrecerse en el futuro en las
fincas de Maderas Nobles.

._.-===-~==- ~.'
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las jornadas medievales de Sigüenza atrajeron el pasado fin de semana a miles de turistas, muchos ataviados de época
~
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ABe El alcalde de Sigüenza, Fran-
cisco Domingo, aseguraba que
«hemos hecho mucho, pero to-
davía vamos a hacer mucho
más para poner en valor nues-
tro pasado, y para que la tradi-
cíón y la hístoria de la ciudad
sean también un activo para
los seguntinos de hoy». Desta-
caba los 84puestos medievales
que han expuesto sus viandas
y mercaderías en unas jorna-
das «que se han consolidado co-
mo Fiesta de Interés Turístico
Provincia y que cada año van a-mas».

En estas VIII Jornadas Me-
dievales, organizadas por la
Asociación Medieval de Si-
güenza para conmemorar el
destierro de Doña Blanca de

Borbón, que pasó varios años
en el castillo de la localidad, ac-
tual Parador nacional, el vice-
presidente primero y portavoz
del Gobierno regional, Fernan-
do Lamata, afirmó que el im-
portante atractivo patrimo-
nial, paísajístico y cultural de
Castilla-La Mancha, junto al
esfuerzo conjunto de las distin-
tas administraciones y el sec-
tor, ha conseguido que la Comu-
nidad Autónoma sea la prime-
ra de España en crecimiento
del turismo rural.

El vicepresidente primero y
portavoz aludió a los datos de
la Encuesta de Ocupación de
Alojamientos de Turismo Ru-
ral relativos al mes de mayo, y
que concluyen que el creci-

miento del número de visitan-
tes que se decantaron por el tu-
rismo rural en Castilla-La
Mancha superó el 34% con res-
pecto al mismo mes del año pa-
sado, mientras que el número
de pernoctaciones superó el
36%, lo que convierte a la re-
giónen la primera a nivel na-
cíonal.

El responsable del Ejecutivo
regional señaló que los datos
generales del aumento del nú-
mero de vísitantes son tam-
bién «muy positivos», ya que el
número de viajeros creció un
6,5% en la región y las pernoc-
taciones un 6,9%.

Coincidiendo con estas jor-
nadas también se celebró el V
Encuentro de Encajeras.

AS jornadas medie-
vales, celebradas el-~, pasado fin de sema-

""',.,i:'" na, volvieron a con-
,i!li . gregar en la ciudad

guadalajareña de Sigüenza a
miles de visitantes que se acer-
caron, en muchos casos vesti-
dos de época, a conocer esta ac-
tivídad. Caballeros y caballos,
puestos medievales, tragicome-
dias, cetreros y músicas de
otras épocas han hecho viajar
en el tiempo a las calles de la
ciudad hasta tiempos lejanos,
cuya recuperación ha sido uno
de los objetivos que se ha pro-
puesto el Ayuntamiento segun-
tino.

Losempresarios de Guadalajara constituyen la
Federación de Turismo de la provincia
ABe
GUADALAJARA. CEOE-Cepy-
me Guadalajara acaba de cons-
tituir la Federación de Empre-
sarios de Turismo de la provin-
cia, una nueva federación que
viene a dar respuesta a la peti-
ción de unos empresarios cada
vez más numerosos en el terri-
torio, además de la importan-
cia, en aumento, de este sector
en la economía y su desarrollo,
según informó la asociación
empresarial.

Son numerosas las casas ru-
rales, hoteles, restaurantes y

establecimientos dedicados al
turismo que ya están asocia-
dos a CEOE-Cepyme Guadala-
jara, por lo que esta acción es
un paso más para centrar sus
actividades y constituir así
una federación más formal,
puesto que esta nueva asocia-
ción pretende estar integrada
en todos los foros de debate y,
fundamentalmente, en los luga-
res donde se vaya a hablar del
futuro económico del interior
de la provincia y que tenga rela-
ción con el turismo.

Dentro de las comisiones

que se han creado en la Confe-
deración de Empresarios alca-
rreña, ya se ha constituido la
Comisión de Comercio y Turis-
mo, porque desde CEOE consi-
deran que estos dos sectores de-
ben ir de la mano y, en la actua-
lidad, con mucha pujanza.

Según los empresarios, el tu-
rismo de la provincia de Guada-
lajara está cosechando paulati-
namente «un crecimiento im-
portante en cuanto a la presen-
cia del turismo de interior, en
cuanto al negocio, relacionado
con la aportación de nuestra

provincia en el PIB regional y,
lógicamente, CEOE apoya este
aspecto y continuará trabajan-
do en ello».

Los empresarios del sector
turístico de la provincia están
reclamando una acción conjun-
ta y una mayor presencia ante
las Administraciones Públi-
cas de cara a la política y la ins-
trumentalización del desarro-
llo del turismo, lo mísmo que la
Diputación provincial, cuyos
ámbitos de trabajo también se
basan en el desarrollo de la zo-
na del interior de Guadalajara.

-

RUTAS DEL VINO

Aprobado por
unanimidad el
Plan de
Comercialización
de La Mancha
ABe
CIUDAD REAL. Representan-
tes de la Secretaría General de
Turismo del Gobierno central,
la Junta de Comunidades de
Castilla-La Mancha, los siete
ayuntamientos adheridos al
Plan de Dinamización Turísti-
ca (PDT) de las Rutas del Vino
y Comsermancha han aproba-
do de forma unánime el Plan
de Comercialización de las Ru-
tas del Vino de La Mancha .

Se trata de una herramien-
ta que permitirá comerciali-
zar los Caminos del Vino de La
Mancha, con lo que esta comar-
ca, históricamente productora
de vínos y príncipal viñedo del
mundo, será el primer destino
enológico español que tenga
un plan de producto específico.

Este producto eclosionará
en los próximos meses en una
experiencia con carácter pione-
ro, dado que, tras 10 años de
existencia de los PDTs y 200pla-
nes de estas características, es
precisamente en la zona de La
Mancha en la primera que se

•consigue consensuar y poner
en funcionamiento un Plan de
Comercialización de Destino.

Uno de los puntos clave que
se abordó en la reunión fue el
Plan Operativo para lanzar al
mercado el producto de turis-
mo enológico de La Mancha,
que prevé la presentación y ne-
gociación de las propuestas de
paquetes y productos en las
principales ferias y mercados
mundiales, como son los de
Londres, New York, Berlín, Mi-
lán, o Lisboa. Este plan de tra-
bajo traerá también consigo, a
finales de otoño, los primeros
touroperadores especializa-
dos, que llegarán al territorio
para evaluar la oferta y nego-
ciar con los empresarios loca-
les.

Con el fin de recabar fondos
para este Plan de Comercializa-
ción de carácter enoturista, la
Comisión de seguimiento del
PDT fue informada de la solici-
tud de subvención a la Secreta-
ría General de Turismo, con-
cretamente dentro de las lí-
neas de ayuda para activida-
des complementarias a los pla-
nes de excelencia y dinamiza-
ción de producto turístico.

Se han aprobado, hasta el
momento, las actuaciones de
dos anualidades, concretamen-
te la primera supuso una inver-
sión de 827.116 euros; y la se-
gunda, de 1.128.332euros.

--
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UPA acusa a los
mata eros e
provocar una ave

ABe

"¡" A Unión de Pequeños
11;i .Agrícultores y Ganade-

,.__ t' ros (UPA) considera que
la coyuntura actual del merca-
do de carne de conejo es la más
negativa que se recuerda en los
últimos años, debido a los cos-
tes de producción que se dispa-
ran; con unos precios de las ma-
terias primas para la fabrica-
ción de piensos en continuo al-
za; con el precio de subproduc-
tos, como la piel que no llega a
los límites de rentabilidad; con
los productores perdiendo un
20%de peso de los animales co-
mo consecuencia de la aplica-
ción de una normativa euro-
pea que sólo se aplica en Espa-
ña lo que ha originado que los
precios no llegan a cubrir los
costes de producción.

En la actualidad estos costes
totales estimados son de 1,75
euros por kilo de carne en vivo
producido, mientras que la me-
dia de precio percibido por el
productor hasta el mes de julio
ha oscilado entre 1,38 Y 1,46
euros.

El pasado año tanto produc-
tores como industriales promo-
vieron actuaciones en aras de
unificar y clarificar el merca-
do cunícola español. Entre las
medidas previstas se contem-

plaba la unificación de crite-
rios en las lonjas, creando una
lonja única de referencia don-
de dependiendo de las varia-
bles del mercado se establecie-
sen entre productores y mata-
deros unos precios de referen-
cia con unos criterios razona-
bles. Esta transición se hacía
paulatinamente Y en el mes de
julio de este año se establece-
ría definitivamente este siste-
ma.

«La sorpresa ha saltado
cuando la parte responsable de
los mataderos ha incumplido
el acuerdo de manera unilate-
ral y sin previo aviso», asegura
UPA.Esta situación «que no es
nueva demuestra el egoísmo y
la falta de profesionalidad de
los mataderos hacia el sector,
puesto que, cuando más apoyo
y unión necesitaban los pro-
ductores de conejos, los mata-
deros abandonan sus compro-
misos en aras del beneficio pro-
pio dejando al sector productor
solo ante una coyuntura de
mercado desfavorable».

Para UPA esta situación de-
muestra el poco interés de es-
tos empresarios hacia el sec-
tor en su conjunto. «El sector
cunícola necesita verdaderos
profesionales para poder afron-
tar de manera estable las fluc-
tuaciones del mercado».
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Bodegas Villagar
Dulce Cien, un licor
con uva bobal

.."

-

Bodegas Villagar lleva desde
1996elaborando una mistela
tinta que nació con el nombre
de «Dulce Cien», a partir de la
selección de la uva bobal
centenaria, variedad noble de
la región, obteniendo asi un
vino de licor ideal para
acompañar aperitivos o
postres. El viñedo de la
bodega está en Villagarcía del
Llano (Cuenca). El secreto de
esta empresa reside en que,
una vez elegidas las uvas más
maduras, las encabezan

I homogéneamente con alcohol
vínico que da como resultado
una mezcla en la que el
alcohol actúa en la difusión de
todos los taninos y antocianas
de las uvas tintas de bobal.

Viñedos Verum
La bodega lanza un
aguardiente de uva
Bodegas y Viñedos Verum
está realizando ellanzamien-
to de su gama de aguardiente
monovarietal de uva
«Verum», Esta bodega,
asentada en Tomelloso y filial
de la destilería Altosa, ha
presentado este aguardiente
como punta de lanza de una
serie de productos en los
segmentos de vinos tintos y
blancos, espumosos y bran-
dies que irán viendo la luz en
los próximos años.

I

,

,

Los premiados en el Concurso Nacional de Cata
C. VARQUERO

Catadores de Vino
Virginia Alonso gana
el concurso nacional
El pasado sábado tuvo lugar
en la localidad toledana de
Ventas de Retamosa, el XVIII
Concurso Nacional de Catado-
res de Vino. El certamen
contó con la participación de
32catadores de toda España
que tuvieron que detectar las
peculiaridades y aromas de
diferentes vinos, además de
resolver diferentes cuestiones
relacionadas con el mismo. La

ganadora del concurso fue
Virginia Alonso, natural de
Ventas de Retamosa, que lleva
más de siete años desarrollan-
do su actividad laboral
promocionando vinos españo-
les en tierras alemanas. La
organización del evento
distinguió en la edición de
este año a Carlos Falcó,
marqués de Griñón, y al
periodista de la Semana
Vitivinícola, Salvador Man-
jón, por su contribución al
desarrollo y promoción del
sector.

«Vinos de España»
Los consejos
reguladores, en contra

producidos en regiones
determinadas. Este rechazo
también se traslada al uso de
virutas de madera de roble en
la crianza de vinos tintos, una
práctica «desleal» que, según
los Consejos Reguladores
debería figurar en las etique-
tas de los vinos de mesa y en
los importados que la utilicen,
caso de los que proceden del
continente americano. En su
opinión, «el marchamo de
añada y variedad sólo lo
tienen los vinos amparados
por las D.O.».

La Conferencia Española de
Consejos Reguladores Vitivi-
nícolas ha reiterado su
rechazo a calificaciones como
«Vinos de España» y «Vinos
de la Tierra» por considerar
que perjudican a los vinos de
calidad del pais. También
porque estos caldos no están
sujetos a los controles que se
exigen a los vinos de calidad
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ElMAPA pide a
las Comunidades
que intensifiquen
la vigilancia
sanitaria
ABe
TOLEDO. El Ministerio de
Agricultura, Pesca yAlimenta-
ción ha comunicado a los servi-
cios de sanidad animal de las
Comunidades Autónomas que
intensifiquen las labores de vi-
gilancia respecto a la influen-
za aviar, principalmente en las
zonas de riesgo y de vigilancia
especial, por la evolución de la
enfermedad en Europa.

La sucesión de hallazgos
del virus en patses de la Unión
Europea, con pocos días de dife-
rencia, si bien no ha implicado
a un número elevado de aves, si
marcan una nueva situación
epidemiológica en la UE con
un mayor nivel de riesgo que el
estimado hace unas semanas.
Por este motivo, el MAPAha de-
cidido que continúe en vigor la
Orden APA2442/2006,en la que
se establecen las medidas ne-

•cesarlas.
Esta disposición recoge las

medidas específicas de protec-
ción frente a la influenza aviar.
Se catalogan en nuestro pais
una serie de zonas y munici-
piosde riesgo, en función de la
abundancia de aves acuáticas,
cercanía de pasos migratorios,
tipología de las explotaciones
aviares e imposibilidad de ím-
pedir el contacto con aves sil-
vestres, teniendo en cuenta asi-
mismo factores epidemiológi-
cos, ecológicos, geográficos y
administrativos.

...
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Medidas de bioseguridad
Entre las medidas de bíoseguri-
dad que se aplican en zonas de
riesgo incluyen: la prohibición
de caza con reclamo, la prohibi-
ción de cría al aire libre, el ais-
lamiento de depósitos de agua
de aves silvestres o la prohibi-
ción de concentraciones avia-
res.

No se considera necesario
introducir otras medidas más
que las previstas en el progra-
ma nacional de vigilancia que
viene desarrollándose con éxi-
to durante los últimos años. El
seguimiento de la evolución de
la enfermedad y el análisis de
riesgo, indicará la pertinencia
de modificarlas.

El MAPArecuerda la impor-
tancia de poner en conocimien-
to de las autoridades competen-
tes cualquier caso sospechoso
que pudiera observarse para
. enviar muestras a los laborato-
rios oficiales para el diagnósti-
co de la enfermedad.

•

Por tercer año consecutivo se producirá un
déficit mundial en la producción de trigo,
con unas existencias en niveles mínimos

ABC
TOLEDO. La Asociación de Fa-
bricantes de Harinas y Sémo-
las de España ha mostrado su
preocupación por el fuerte au-
mento de las cotizaciones del
trigo blando respecto al mes de
julio del pasado año. Se ha pasa-
do de 130euros/tonelada a los
190euros/tonelada en la actua-
lidad. En el caso de Francia,
primer productor europeo y
principal fuente de las importa-
ciones españolas, la situación
es similar, según esta organiza-
ción, ya que hace un año la posi-
ción «rendu» en Rouen, princi-
pal puerto de exportación, era
aproximadamente de 110
euros/tonelada, mientras que
las mismas cotizaciones para
entrega en agosto, momento de
salida de la nueva cosecha, se
sitúan en 183 euros/tonelada,
con un incremento del 66%.

Las razones de estos fuertes
incrementos de las cotizacio-
nes de trigo se fundamentan,
según los harineros, en que por
tercer año consecutivo se pro-
ducirá un déficit mundial en la
producción de trigo --B10millo-
nes de toneladas de produc-
ción, por618 millones de tonela-
das de consumo-, llevando las
existencias mundiales de trigo
a sus niveles minimos en 25
años. Los stock s mundiales ac-
tuales son sólo el18°o del consu-
mo mundial.

Otra razón de esta situación
alcista es la aparición de una
mayor demanda de cereales pa-
ra la producción de biocombus-
tibIes. En 2007se estima que só-
lo Estados Unidos utilizará 85
millones de toneladas de maíz
para producción de bioetanol
-su propia cosecha, que será
récord, se estima en 310millo-
nes de toneladas-, ejerciendo
una fuerte presión alcista so-
bre todos los mercados de ce-

Cuatro millones de
toneladas al año
El sector harinero español
cuenta en la actualidad con
170centros de transformación
repartidos a lo largo de toda la
geografia española y moltura
anualmente cuatro millones
de toneladas de trigo blando,
aproximadamente e15000
español y el otro 50°0 de
importación.
Los alimentos transformados
a partir de harina y sémola
(pan, galletas, bollería,
pasteleria, pastas alimenti-
cias, etc.), son productos
básicos que representan el
100~0del consumo alimentario
de los españoles.
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reales.
La Unión Europea no dispo-

ne en la actualidad de los stoc-
ks de Intervención de la PACpa-
ra estabilizar los mercados de
cereales ante un posible «acci-
dente» climático en la UE. «La
reconstitución de estos stocks
de seguridad, en el actual mar-
co de la PAC, parece bastante
improbable a corto plazo», ase-
gura el comunicado remitido
por la Asociación de Fabrican-
tes de Harinas.

En este contexto de fuerte
tensión mundial, cualquier no-
ticia sobre reducción de cose-
chas en un gran productor
-Norteamérica, Unión Euro-
pea, Mar Negro oAustralia- o
la salida al mercado de gran-
des compradores, como China
o La India, presiona al alza las
cotizaciones del trigo.

Todo apunta a que la actual
tendencia alcista de los merca-
dos de trigo no es coyuntural,
sino que tiene un marcado ca-
rácter estructural, dado el fuer-
te y constante aumento de la de-
manda mundial. Sólo incre-
mentos de la producción mun-
dial de trigo podrán equilibrar
oferta y demanda y atenuar el
aumento de las cotizaciones,
aunque ello, probablemente,
no se producirá en una única
campaña, sino que necesitará
varias cosechas mundiales
consecutivas.

En este contexto de merca-
dos alcistas de cereales, las in-
dustrias harineras se encuen-
tran muy preocupadas, dado
que el coste del trigo en la fabri-
cación de harina representa
aproximadamente el 75°0 de
los costes totales.
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Montes de Taleda
2S pueblos se unen a
la Denominación

! La Consejerfa de Agricultura
ha publicado la resolución por
la que se modifica el pliego de
condiciones de la Denomina-
ción de Origen de Aceite
«Montes de Toledo», añadién-
dose 25términos municipales
a la zona de producción. Estos
municipios, todos de la
provincia de Toledo, son:
Alameda de La Sagra, Añover
de Tajo, Borox, Cabañas de la
Sagra, Carmena, Carranque,
Cedillo del Condado, Cobeja,
Esquivias, Illescas, Lomin-
char, Magán, Numancia de la
Sagra, Palomeque, Pantoja,
Recas, Seseña, Ugena, Villa-
luenga de la Sagra, Villaseca
de la Sagra, El Viso de San
Juan, Yeles, Yuncler, Yuncli-
llos y Yuncos.

,
~--

Inmigrantes
UGT reclama respeto
para los inspectores
UGT ha reclamado a las
organizaciones agrarias de
Castilla-La Mancha y al
Gobierno regional una
muestra de apoyo a los inspec-
tores de trabajo que se dedi-
can a controlar la correcta
contratación de trabajadores
extranjeros. Recuerda el
compromiso firmado en el
ámbito estatal por UGT,
CC.OO,Asaja, UPA y COAG
para condenar cualquier
coacción contra estos trabaja-
dores y para pedir a las
Administraciones que los
apoyen. Reclama a las organi-
zaciones agrarias de la región
una actitud similar y exige
que se eviten declaraciones
como las del año pasado en las
que se acusaba a los inspecto-
res de «crlminalizar a los
agricultores» simplemente
por cumplir con su labor.

Afiliación
Los trabajadores del
campo, al RETA

El Boletín Oficial del Estado
ha publicado la Ley por la que
se procede a la integración de
los Trabajadores por Cuenta
Propia del Régimen Especial
Agrario en el Régimen Espe-
cial de Trabajadores Autóno-
mos (RETA).

- .... -.,
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Los representantes de las organizaciones representativas del sector, tras la constitución de la Interprofesión
Ase
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Después de varios años de negociación, el Consejo Regulador de la
- - - -

Denominación de Origen La Mancha ha aprobado la constitución de la
-- ------------ _.--- -- -

Interprofesión, cuya presidencia ostentará Gregorio Martín-Zarco

ABe norama vitivinícola, no sólo re-
gional. sino de toda España, ya
que a partir de ahora en la D.O.
La Mancha el control de los vi-
nos se llevará a cabo por empre-
sas externas, mientras que la
promoción será la principal
función de la nueva entidad.

les e internacionales, ajustan-
do la comercialización de la zo-
na a su enorme potencial de
producción y la contrastada ca-
lidad de sus vinos.

En este acto, cada uno de los
24 miembros de la Interprofe-
sión tomaron posesión como
vocales y procedieron a elegir
al presidente de la misma, síen-
do propuesto por unanimidad
el anterior presidente del Con-
sejo Regulador, Gregorio Mar-
tín-Zarco López-Villa nueva,
que aceptó su nombramiento y
agradeció al director general
de Mercados Alimentarios y
demás representantes de la
Consejería de Agricultura el
tiempo dedicado a los debates
que han acabado llevando a
buen puerto la creación de la In-
terprofesión del C.R.D.O. La
Mancha, lo que deja patente la

RAS varios años de}~¿,- ~

é' r "".proceso, la pasada
~~ semana se constitu-
k~c,;,_ yó la Interprofesión
,."..-,

~- del Consejo Regula-
dor de la Denominación de Ori-
gen «La Mancha», en la que par-
ticipan las organizaciones pro-
ductoras y transformadoras
más importantes de la región
(Asaja, COAG·IR, UPA, Uca-
man, Asevicaman Y Fevin).

En el acto de constitución es·
tuvo presente el director de
Mercados Alimentarios de la
Consejería de Agricultura de
Castilla-La Mancha, Federico
López, quien se felicitó porque
la creación de la Interprofe-
sión haya llegado finalmente a
buen puerto, ya que supone un
cambio trascendental en el pa-

Más comercialización
Los representantes de las orga-
nizaciones regionales -Ángel
Villafranca de Ucaman, Fer-
nando Villena de Asaja, José
Luis Parreño de COAG, María
Elena Escobar de UPA. Rafael
PUYó de Asevicaman y Bienve-
nido Muñoz de Fevin- incídíe-
ron en la importancia de este
día, que debe sentar las bases
para que los vinos de la Deno-
minación de Origen La Man-
cha se potencien aún más y con-
quisten los mercados naciona-

Los vocales
Sector Productor
Asaja: '
Fernando VillenaCañas
Cándido Peces Perulero
Jacinto TrilloLópez

COAG-IR:
José Luis Parreño Andújar
Miguel LuisCasero Izquierdo

UPA
Ramón López González
Pascual Ortiz Casero

Ucaman:
José Manuel Díaz-Ropero Angulo
Faustino García Prieto
Francisco Javier Martínez Pacheco
Pedro Villacañas de la Concepción

Greqorio Martín·Zarco
López·Villanueva (Asaja, COAG·IR,
UPA),
Sector transformador y
comercializador

Asevicaman:
Jesús Miguel Huertas
Muñoz-Quirós (Finca LaBlanca,
S1. Puebla de Almoradiel).
Juan Ramón Lozano Bonillo(Juan
Ramón Lozano, SA Villarrobledo).
José García·Carrión Jordán (J.
García Carrión LaMancha, SA
Daimiel).
Julio Sánchez Sánchez-Roda
(Cosecheros Embotelladores, SA
Noblejas).
Miguel ÁngelValentín Díaz
(Bodegas Centro Españolas. SA
Tomelloso).

Fevin
Carlos Ayuso Medina (Bodegas
Ayuso, S.L.Villarrobledeo)
Alfonso Monsalve Muñoz
(Vinícolade Castilla, SA
Manzanares).
Bienvenido Muñoz Crespo
(Viñedos y Bodegas Muñoz. S1.
Noblejas).

Ucaman:
Inocencio Maestro Castillo (Coop,
LaRemediadora de LaRoda).
FélixDíazCano (Coop. Jesús del
Perdón de Manzanares).
Rafael Torres Ugena (Coop. Virgen
de las Viñas de Tornelloso),
Sebastián Heras Cordones (Coop.
Ntra. Sra. de la Piedad de
Quintanar de la Orden).

mayoría de edad del sector, aun-
que, como es lógico, cada orga-
nización defenderá con ahínco

•sus posiciones.
Asimismo, Martín-Zarco

agradeció a todos los asisten-
tes que hubiesen pensado en él
para ostentar la presidencia,
un cargo que ha aceptado de
buen grado, sabiendo que se de-
posita en él una enorme respon-
sabilidad.
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Ucaman pide a la
CE que se
posicione sobre
la supresión de
las cuotas lácteas

,

•

ABe
TOLEDO. Ucaman ha evalua-
do la posible supresión del sis-
tema de cuotas lácteas previs-
ta para el año 2015y considera
necesario que la Comisión ha-
ga pública su posición a este
respecto para acabar con la in-
certidumbre que sobrevuela el
sector y que se revela como uno
de los principales escollos que
impiden el correcto funciona-
miento del sector.
Considera la organización

agraria que esta eventual su-
presión del sistema de cuotas
lácteas en el año 2015debería te-
ner en cuenta una serie de fac-
tores como son, en primer lu-
gar, la previsión de fondos para
una adecuada indemnización
a los productores que hayan he-
cho inversiones en la compra
de cantidades de referencia.
En segundo lugar, el estable-

cimiento de instrumentos fi-
nancieros (que deben quedar fi-
jados en el primer pilar de la
Política Agrícola Común) que
permitan la adecuación de las
explotaciones a las exigencias
en materia de seguridad ali-
mentaria y condicionalidad
que suponen una desventaja pa-
ra los productores europeos
respecto a los de otros países,
reconversión y diversificación
de la actividad productora de le-
che y el fomento de las estructu-
ras asociativas que ya han de-
mostrado su eficacia en el man-
tenimiento y dinamización del
tej ido lugar.
Por otro lado, Ucaman con-

sidera necesario el estableci-
miento de normas que permí-
tan asegurar el funcionamien-
to del mercado de la leche y de
los productos lácteos de forma
transparente, introduciendo
dispositivos que eviten posicio-
namientos dominantes de los
operadores de la caderia, con es-
pecial referencia a la gran dis-
tribución. En el ámbito del Es-
tado español sería deseable el
reforzamiento del funciona-
miento de la Interprofesional
Láctea (Inlac).
Sugiere Ucaman una regu-

lación por parte del MAPA de
medidas respecto a la aplica-
ción del artículo 69 del Regla-
mento CE n° 1782/2003que prio-
rice a aquellas explotaciones
comprometidas con la protec-
ción y/o mejora del medio am-
biente, la mejora de la calidad y
su acreditación mediante certi-
ficación y la comercialización
en común a través de estructu-
ras asociativas.
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En el último año se están cobrando por un lechón de 20 kilos, 20
euros, cuando éste se vende al consumidor a 10 euros el kilo

ABe
TOLEDO. Muchos pequeños y
medianos ganaderos de porci-
no, concretamente los que se
dedican a la cría de lechones,
se están viendo obligados a ce-
rrar sus explotaciones debido
a los bajos precios a los que és-
tos se vienen cotizando en ori-
gen durante el último año.
Según los datos proporcio-

nados a la Unión de Pequeños
Agricultores y Ganaderos
(UPA)de Toledo por sus afilia-
dos, actualmente éstos están
cobrando por un lechón de 20
kilos, 20 euros cuando éste se
está vendiendo al consumidor
a 10euros el kilo.
Según esta organización,

una vez más, el diferencial exis-
tente entre el precio de origen y
el precio de venta al consumi-
dor vuelve a ser abismal y per-
judica al productor, quien debe
alimentar a las madres y a los

lechones durante dos meses
hasta conseguir el peso men-
cionado, con piensos a 0,21
euros/kilo y 0,36 euros/kilo,
respectivamente.
Los ganaderos que intentan

sobrevivir están sacando ya le-
chones de 7y 8kilos a la venta,
los llamados «tostones», por el
mismo precio, algo que no hace
sino complicar la situación fu-
tura y beneficiar a los interme-
diarios que acumulan éstos en
las cámaras de cara a las próxi-
mas navidades.
La consecuencia, según

UPA,es que al venderse más ca-
ros por esas fechas el interme-
diario aumenta sus beneficios,
el productor no vende y las ex-
plotaciones con un número in-
ferior a las 250madres lo pasan
verdaderamente mal para se-
guir adelante. Esto se traduce
en pérdida de renta y, cuando
la situación se traduce en cie-

rre, en pérdidas de puestos de
trabajo.
Desde la organización agra-

ria se asegura que hay una
gran preocupación por esta si-
tuación, sobre todo si se tiene
en cuenta que de 1.600anima-
les de porcino que existen en
Castilla-La Mancha, 1.200 es-
tán en la provincia de Toledo, y
de 200.000madres, 140.000son
de Toledo, la mayoría concen-
tradas en el municipio de La
Pueblanueva.
Es por ello que denuncia es-

ta situación y exige a las Admi-
nistraciones que tomen medi-
das para solucionar un proble-
ma «que nos afecta a todos, pro-
ductores y consumidores, debi-
do a los amplios márgenes de
beneficios que, desde que el ali-
mento sale de su sitio de pro-
ducción original y llega al pun-
to de venta se van quedando
por el camino».

jCCM

Entrega de
diplomas del 11I

Master en Dirección
de Cooperativas

La consejera de Agricultura, Mercedes Gómez, resaltó en Toledo,
durante la clausura y entrega de diplomas del III Master en Direc-
ción de Empresas Cooperativas, celebrado en la Universidad de
Castilla-La Mancha, con la colaboración de Caja Rural de Toledo,
el importante papel que juegan las cooperativas en la economía
agraria y en el mundo rural, ya que a menudo son las únicas em-
presas ubicadas en zonas rurales.

--~._-

«Pan de Cruz de
Ciudad Real»,
nueva Indicación
Geográfica
Protegida
ABe
TOLEDO. El Diario Oficial de
Castilla-La Mancha ha publica-
do la Orden de la Consejería de
Agricultura por la que se con-
cede protección transitoria a
la Indicación Geográfica Prote-
gida (IGP) «Pan de Cruz de Ciu-
dad Real», con lo que ya son 35
las figuras de calidad existen-
tes en nuestra Comunidad Au-
tónoma.
El producto se define como

el pan formado por una pieza
compacta y densa, de trigo can-
deal, bregado de miga consis-
tente y blanca, en forma de ho-
gaza abombada, con corteza li-
sa, en cuya cara anterior lleva
dos profundos cortes perpendi-
culares en forma de cruz, de la
que toma su nombre.
. La miga tiene un aroma in-
tenso a cereales y un sabor
agradable, ligeramente dulce;
la corteza es suave y crujiente
y con sabor a cereal tostado. En
condiciones normales de con-
servación, el pan se mantiene
apto para el consumo durante
6 ó 7días.
Según contempla el pliego

de condiciones que debe cum-
plir este producto, su zona de
elaboración abarca toda la pro-
vincia de Ciudad Real y su ori-
gen será avalado mediante sis-
temas de control, certificación
y trazabilidad.

.=- --

Zona de producción
Únicamente podrá ser conside-
rado «Pan de Cruz de Ciudad
Real» el pan elaborado por in-
dustrias de panadería con ins-
talaciones aptas y ubicadas
dentro de la zona de produc-
ción definida, siguiendo el mé-
todo tradicional de elabora---cion.
Las instalaciones, los me-

dios y procedimientos de elabo-
ración y sus productos serán so-
metidos al control realizado
por una entidad de certifica-
ción, que vigilará, de acuerdo
con la capacidad productiva de
las industrias de panadería,
las cantidades de pan ampara-
do por la IGP expedidas por ca-
da firma.
El proceso de elaboración

consta de las siguientes fases:
amasado, refinado, pesado, for-
mado, fermentación, cortado,
echado al horno, cocción y sa-
cado del horno.
El «Pan de Cruz de Ciudad

Real» es originario de la co-
marca de Calatrava, desde don-
de se fue extendiendo al resto
de la provincia de Ciudad Real.

- -
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